

## **Beschluss**

### **Postfiliale in Borgfeld**

**Der Beirat Borgfeld fordert die Senatorin für Wirtschaft, Häfen und Transformation (zuständig gem. Geschäftsverteilung im Senat vom 25.03.2024 für Postangelegenheiten) für eine unverzügliche Wiederaufnahme von geschäftsgebundenen Postdienstleistungen in Borgfeld zu sorgen.**

### **Begründung:**

1. Eine geschäfts- bzw. filialgebundene Postdienstleistung in Borgfeld ist für die Borgfelder Geschäftsleute und Bürger - hier gerade die älteren und weniger mobilen Bürger – eine unverzichtbare Dienstleistung.
2. Die Dringlichkeit erhöht sich noch durch die angekündigte Schließung der Postfiliale in Lilienthal
3. Die Filiale in de Edisonstr. Ist nicht barrierefrei und somit ebenfalls keine Alternative

**Der Beschluss wurde einstimmig gefasst.**